

## Ajusta OCDE previsión de PIB para México (Reforma 03/06/15)

Ajusta OCDE previsión de PIB para México (Reforma 03/06/15) Por Ulises Díaz Cd. de México México (03 junio 2015).- La OCDE redujo su proyección de crecimiento para México este 2015 a 2.9 por ciento, un punto porcentual menos de lo que se había estimado a finales del año pasado. A pesar de que cada año la institución dirigida por el mexicano José Angel Gurría pronostica una mejora sobre las condiciones, en los últimos cinco años el promedio de crecimiento nunca ha sobrepasado el 2.5 por ciento promedio anual, según el documento "Panorama Económico Mundial 2015" en su edición de verano. "La economía mexicana ha enfrentado retrasos repetidos en su recuperación en los últimos años dada una combinación de una demanda global débil, problemas domésticos financieros en el sector de la construcción y, hasta el último año, reformas insuficientes", dice este documento. La institución señala que actualmente el panorama parece alentador, a partir del fortalecimiento de la economía estadounidense, así como una mejora en la industria de la construcción y la aprobación del paquete de reformas estructurales. "La inversión ha crecido sustancialmente y la actividad manufacturera ha acelerado considerablemente, dando apoyo a un mercado laboral formal lo cual apoya el ingreso doméstico y el consumo interno", indica el reporte. La OCDE señala que el peso se ha depreciado en 20 por ciento en términos efectivos nominales en los meses recientes, lo cual apoya a la competitividad al generar una ventaja para el comercio exterior. Sobre la política fiscal, el documento explica que a partir de menos ingresos por la caída de los precios del petróleo se recortaron gastos por aproximadamente 0.7 por ciento del PIB, y que la expectativa es que el balance retorne hasta 2017. Por otra parte, ayer según la encuesta del Banco de México aplicada a especialistas, las estimaciones sobre el PIB para este año volvieron a cambiar. Según los analistas, el PIB podría crecer 2.66 por ciento este año, 0.22 puntos porcentuales menos que lo estimado en abril. Se trata del estimado más bajo desde que inició el sondeo para ese periodo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo